



**DIY GREEN AND CLEAN 2013**

## RW 11 Bumijo Jadi yang Terbaik

**YOGYA (KR)** - Kesadaran masyarakat akan pentingnya lingkungan hidup harus ditingkatkan, salah satunya melalui pembentukan kelompok atau jaringan masyarakat di tiap RW/Padukuhan se-DIY melalui Program DIY Green and Clean (DIYGC). Program tersebut dapat menjadi pemicu kesadaran masyarakat akan lingkungan hidup yang bersih.

Kepala Badan Lingkungan Hidup (BLH) DIY Joko Wuryantoro mengatakan selama ini pihaknya telah berkoordinasi dengan kelompok/jaringan masyarakat peduli lingkungan hidup termasuk para *stakeholder* guna memberikan edukasi dan pendampingan paling tidak 3 bulan sekali.

"Kita harus sadar menjaga lingkungan dari tingkat rumah, seperti memilah sampah organik, nonorganik hingga kimia. BLH sangat mengapresiasi dan mendukung program DIYGC yang terus berkelanjutan setiap tahunnya. Kami juga telah mempunyai 120 jejaring paguyuban peduli sampah se-DIY," kata Joko usai penyerahan penghargaan Program Apresiasi DIYGC di Bangsal Wiyotoprojo Kompleks Kepatihan Yogyakarta, Kamis (28/11).

Program Director DIYGC, Widiandayani menyampaikan Green and Clean merupakan sebuah program kemitraan yang diinisiasi PT Unilever Tbk bermitra dengan Pemerintah Daerah (Pemda) DIY, Persada, *Kedaulatan Rakyat* Group, RBTV dan Radio Sonora. Program yang telah berlangsung sejak 2007 ini mendapat sambutan luar biasa dari masyarakat DIY. Sehingga mampu mendorong perubahan perilaku masyarakat dalam pengelolaan sampah serta terciptanya lingkungan DIY bersih dan hijau.

"DIYGC 2013 menitikberatkan pada penguatan bank sampah, edukasi penghematan air, penguatan paguyuban fasilitator lingkungan dan *urban farming*. Sebelumnya telah diadakan Training of Facilitator Program DIYGC pada 10-11 April 2013 dilanjutkan pendampingan program 81 RW/padukuhan se-DIY serta evaluasi tahap I Juli 2013 untuk mengetahui perkembangan klasifikasi bank sampah di setiap wilayah," tuturnya.

Setelah dilakukan pendampingan tahap II pada Agustus-Oktober 2013 oleh Dinas Kesehatan DIY, BLH DIY dan *stakeholder* untuk mengetahui perkembangan bank sampah di 20 RW/padukuhan. Adapun satu RW/padukuhan program DIYGC yang mendapatkan Best Winner adalah RW 11 Bumijo Jatis dan 7 RW/padukuhan yang mendapatkan Runner Up yaitu RW 26 Perumahan Gumuk Indah Sidoarum Godean, Padukuhan Gatak Tamantirto Kasihan, RW 13 Condongcatur Depok, RW 16 Brontokusuman Mergangsan, Padukuhan Tangkilan Sidoarum Godean, RW 8 Notoprajan Ngampilan dan Padukuhan Kembang Margosari Pengasih. Para pemenang mendapatkan trofi dan uang tunai yang diserahkan langsung oleh Asisten III Administrasi Umum Pemda DIY, Sigit Sapto Raharjo mewakili Gubernur DIY yang didampingi Kepala BLH dan perwakilan *stakeholder*.

"Pemenang terbaik mendapatkan uang pembinaan Rp 5 juta dan runner up-nya mendapatkan masing-masing Rp 2 juta guna memotivasi RW/padukuhan meningkatkan pengelolaan lingkungan baik dari segi pemilahan sampah, bank sampah, penghijauan dan partisipasi warga, 3 P (pelestarian, penghematan dan pendayagunaan ulang air) dan sanitasi," papar Widiandayani.

Sedangkan 12 RW/padukuhan yang berperan aktif dalam program DIYGC 2013 mendapatkan bingkisan dari PT Unilever Indonesia Tbk, yaitu RW 10 Cokrodingratan Jatis, Jethak II Sidokarto Godean, Segajih Hargotirto Kokap, RW 04 Perum Minomartani Ngaglik, Onggopatran Srimulya Piayungan, Salakan Potorono Banguntapan, Gading I Playen, Kepek I Wonosari, RW 16 Pringgokusuman Gedongtengen, RW 9 Patehan Kraton, Badegan Bantul dan Dayu Gading Sari Saden.

(\*-24)-s



**- BLH**  
 ✓ Positif  
 ✓ Biasa.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, .....  
 Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005